



光和

光和小
携帯サイト

夏休み号
練馬区立光和小学校
令和3年7月20日



充実した夏休みを

校長 矢島 直行

明日からは子供たちが楽しみにしている42日間の夏休みです。今日、子供たちは通知表をもらいました。通知表には、子供たちが1学期に成長したところや頑張ったところが書かれています。

- 1年生：入学してすぐに友達をつくることができました。毎日、元気に挨拶ができるのは立派です。朝顔に水をあげながら観察をしっかりとすることができました。
- 2年生：1年生を迎える会では、歓迎の気持ちを伝えることができました。お兄さん、お姉さんとしての自覚が育まれています。
- 3年生：社会科、理科、総合的な学習の時間の勉強が始まりました。調べたことを分かりやすくまとめて発表することができました。
- 4年生：遠足では、友達と協力しながらオリエンテーリングに取り組むことができました。この経験を生かして下級生に優しく教えることができるようにしたいです。
- 5年生：高学年として委員会活動に責任をもって取り組みました。家庭科で学んだことを自分たちの生活に生かしていきたいです。
- 6年生：最高学年として、全校朝会での挨拶や登校班など、いろいろな場面で下級生のお手本となることができました。

通知表をもとにご家庭でも子供たちの頑張ったところを励ましていただき、また、課題につきまちは夏休みにどのように取り組んでいくかについて話し合うなどしていただければと思います。

夏休みに夏季水泳指導を予定していましたが、緊急事態宣言の発出により中止となりました。体育の時間はできなくても、せめて感染症対策を施して夏休みにはどの思いがありました。感染拡大防止に努めていかなければなりません。

また、ラジオ体操や光和盆踊りもありません。昨年度に引き続きこれまでの夏休みとは過ごし方が違います。しかし、夏休みは子供たちにとって日頃の学校生活とは違い、自分で計画をたてすすんで学習をするなど、主体的に取り組む習慣を身に付けるよい機会となります。

夏休み前にご家庭で夏休み中の1日の計画や行事予定について話し合ってくださいなど、規則正しい生活ができるようお願いいたします。

感染予防に努め、子供たちが安全に夏休みを送り、夏休み明けの9月1日（水）には、元気に登校してくることを願っています。